
令和５年度職員自己評価結果 高田保育園

　実施期間　2024.3.26～2024.4.10

設問１

設問２

設問３

反省と今後の課題

　　令和５年度を振り返り自己評価を実施した。
自己評価に対するとらえ方の違いなども分かってきたので、なぜこの回答だったのかを顧みて、行動や意識の改
革へとつなげるようにしていきたい。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

理解はできているが大

半であった。

新人職員増加に伴い

引き続き職員全体に浸

透し、皆が同じ方向に

向かっていけるように

していく。

「不適切保育」がク

ローズアップされる中、

今年度は全員がB以上

の評価となった。今後

も、個々の成長に合わ

せたカンファレンスを

行い、普段から職員間

で共有すべきことを確

認し合う。

今後も継続して学年間

の連携を深め、個々に

合わせた計画を立案す

る。

職員の増加に伴い、

指導案作成に携わらな

い職員とも意識的に連

携を図りながら立案に

臨む必要性が感じられ

る。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問４

設問５

設問６

園児数の増加に伴い、

職員全体での共有は

ハードルが上がりつつ

ある。

今の水準を維持して

いけるよう取り組んで

いく。

昨年度と比べると大

幅に評価が上がってい

る。その背景を掘り下

げるとともに、引き続

き一人ひとりの要求に

心を傾け受容できる、

保育環境の持続に努め

たい。

給食だよりの配布や、

手作りおやつのレシピ

の掲示が評価ｕｐにつ

ながったと感じる。更

に調理員と担任が連携

し食育活動を充実させ

ていきたい。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問7

設問8

設問9

反省と今後の課題

高田保育園が、最も

大切にしている内容

（どの設問も大切だ

が）である。

もっと自信を持ってA

が選択できるように、

職員自身の自己肯定感

を高める必要がある。

コロナウイルスが5

類化されたが、これま

での感染予防対策を日

常化し、園児の健やか

な発達を促していく。

スキンシップをとり、

安心できる関係性を築

くことで、自分を出せ

るように方向付ける。

新人職員も先輩の姿を

見ることで園児とのか

かわり方が身につくよ

うにする。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問10

設問11

設問12

引き続き、保護者の

就労状況だけでなく家

庭の背景も理解しなが

ら、可能な限りの対応

を心がける。

今後も、就学相談等、

園児や保護者が希望を

持って入学を迎えられ

るようにする。

C回答もあるため、園

として毎年行っている

取り組みを、職員全体

に周知する必要がある。

療育活動も順調に展

開できているので、継

続しつつ、新入園児の

対応を加える。

就学相談等、進学に

対しても不安なくむか

えられるようにする。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問13

設問14

設問15

反省と今後の課題

送迎時の保護者との

コミュニケーションを

大切にし、普段から些

細なことでも話ができ

る関係性を築く。

長時間保育となる家

庭とのコミュニケー

ションが課題か。

今年度も除去食対応

児への誤配などはほぼ

防げていた。昨年より

評価が下がった要因は

不明であるが、今後も

保護者・担任・給食担

当の連携を密にし、二

重三重の確認を今後も

徹底する。

いろんなパターンの

避難訓練を実施してい

るが、不法侵入など突

然の対応が万全とは言

えないところもある。

難しい課題である。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問16

設問17

設問18

毎月の避難訓練や災

害時用備蓄など防災対

策は取られているが、

どうしても不安を拭い

去ることは難しい。

職員一人一人が防災

対策に積極的に取り組

む事が大切な課題であ

る。

仕事に対するとらえ

方がそれぞれ違う中、

全員の要望を叶えるこ

とは難しく、施設長と

してのリーダーシップ

とは何なのかを考えさ

せられる一年であった。

次年度は園内研修で

もコンプライアンス研

修に加え、AED・エピ

ペンの使用法、LEGO

シリアルプレイ研修等

全職員が学べる機会を

取り入れていく予定で

ある。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問19

設問20

設問21

反省と今後の課題

昨年度に比べると大き

く改善されたものの、新

しい職員の増加に伴って

まだ課題は残る印象。

引き続き周知を目指し

ていく。

当然のこととして周知し

ている。

C回答の職員には個人的

な指導も行っていく。

担任で判断できない案件

は、主任や施設長に相談し

迅速な対応をこころがけて

いる。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度

昨年度

昨年度



設問22

設問23

設問24

日頃から保護者とのよ

り良い信頼関係の構築に

努めている。

引き続き、年2回の保護

者アンケートの実施や個

別懇談の実施を行ってい

く。

記述式でそれぞれ書き込む。職員全員の頑張りに敬意を表

したい。

前向きな発言が多く安心した。それぞれの意欲が保てるよ

うな体制づくりを心がける。

とてもできている

できている

あまりできていない

全くできていない

昨年度


